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Wenn‘s drauf ankommt 
 

Arbeit an unseren Stärken ist  
Arbeit an unserem Auftrag als 
Kirche. Es geht nicht um die 
Schale, sondern um den Kern:  
die Verkündigung des Evange-
liums in Wort und Tat, in Gebet 
und Nächstenliebe. Dabei leitet 
uns die Frage, was die Menschen 
in unsrem Land von uns  
brauchen: in Sibratsgfäll oder 
Bregenz, im Montafon oder im 
Vorderland. 
 

Auf diesem Weg begleiten uns 
viele Fragen; hoffentlich aber 
auch die Zuversicht, dass wir 
Stärken haben, die für das Leben 
vieler entscheidend sind. 
 

Mir ist wichtig, dass Kirche auch 
in Zukunft dann präsent ist, 
wenn‘s drauf ankommt. Denn im 
Letzten geht es darum, Lebens-
wege zu begleiten und darin das 
Zutrauen in die verwandelnde 
Kraft Gottes spürbar werden zu 
lassen. 
                                             Bischof Benno Elbs 
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